

Le souhait des Amis de Port-Blanc

Supprimer le parking sur la zone portuaire

VANNES. — L'été, la population de l'île-aux-Moines est multipliée par quinze. Celle de Baden est multipliée par deux. Pour aller de l'un à l'autre, un village et un embarcadère : Port-Blanc. Résul-

tat : un trafic à la hauteur des chiffres sus-nommés. Sur une cale de 15 mètres de long, 500 000 passages sont assurés par la société des passeurs. Un chiffre à rapprocher du trafic qui s'opère à

partir du port de commerce de Vannes (200 000 passages) ou encore de celui de l'aéroport de Lann-Bihoué (269 000 passages en 1990).

« Un site touristique exceptionnel »

Pas étonnant que les habitants de Port-Blanc aient décidé de donner de la voix pour que les problèmes de stationnement notamment puissent être résolus en priorité.

D'où la création d'une association en avril dernier « Les Amis de Port Blanc ».

Lors de leur première assemblée générale, dimanche à Baden, ils ont exprimé leur volonté de supprimer « définitivement et totalement tout véhicule sur le parking actuel de la zone portuaire, cet emplacement étant considéré comme un site touristique exceptionnel devant à tout prix être sauvegardé et aménagé. »



Le président Francis Gilbert : « Port-Blanc est un site touristique exceptionnel qui doit être sauvegardé et aménagé ».